



SECRETARÍA DE SALUD BOLETÍN



SABES QUE ES LA AUTOMEDICACIÓN



La AUTOMEDICACION, es el uso de medicamentos por iniciativa propia sin ninguna intervención por parte del médico en el diagnóstico, en la prescripción ni en la supervisión del tratamiento.

La automedicación

IUN RIESGO

La automedicación puede tener como riesgo:

- × Agravamiento de la enfermedad.
- Efectos adversos o indeseados.
- × Intoxicación.
- × Ocultamiento de otro problema de salud más grave.
- × Desarrollo de resistencia a un antibiótico.
- × Dependencia o adicción.

No debemos automedicarnos pese a:

- × Presentar síntomas similares a determinar enfermedad.
- × Que haya tomado un medicamento con anterioridad y haya tenido efecto.
- × El consejo de un tercero acerca de la toma de un medicamento.
- × Tengas síntomas similares a los de cierta enfermedad.
- × Te hayan aconsejado tomar un medicamento para esa dolencia.
- × En el pasado te hizo efecto.

Cada persona puede responder distinto a los medicamentos, aunque....



PARA TENER EN CUENTA

Antes de tomar un medicamento consulte con su médico

Sin ningún conocimiento médico, muchas personas toman la responsabilidad de su propia salud y la de sus amigos; sin ningún reparo van sugiriendo medicamentos contra toda clase de dolencias; ocasionando consecuencias inapropiadas de una práctica nada sana.

CESAR AUGUSTO RINCON ZULUAGA

Secretario de Salud Departamental Gobernación del Quindío

Reviso: Dr. NEBIO JAIRO LONDOÑO BUITRAGO. Director PVC
Proyecto y Elaboro: Q.F. AYLIN YOMARA SOLIS BOLIVAR
Q.F. NIEVES CECILIA ULLOA VILLAFAÑIA

